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Journal de l’Élan des Sorinières Football

Pour commencer, je profite de ce numéro pour vous souhaiter mes meilleurs vœux à tous.
Que 2007 vous apporte joie, bonheur et réussite.

La saison 2005/2006 s’est achevée avec son lot de satisfaction.
Pour commencer, le maintien pour la 4e année consécutive des 13 ans, et celle un peu plus
difficile des 18 ans en honneur départementale.

La montée que tout un club attendait de l’équipe fanion en 1ère division, et la finale de la coupe de district à
Gorges, une journée inoubliable qui restera gravée dans l’histoire du club.

La saison 2006/2007 qui vient de commencer nous laisse entrevoir de bons espoirs pour l’ensemble des
équipes.

Je souhaite féliciter le travail de tous les éducateurs qui, par leur dévouement, leur disponibilité, leur savoir-
faire, inculque la passion et l’amour du beau jeu à nos footeux en herbe.
Merci aussi à nos 3 arbitres officiels qui nous représentent hors de notre terrain le week-end.
Merci à nos sponsors et partenaires qui permettent à notre association de fonctionner dans de bonnes condi-
tions.
Merci à nos barmans, amis, et supporters qui sont de plus en plus nombreux à venir encourager nos équipes
le samedi et le dimanche, et si vous avez l’âme d’un bénévole, contactez-nous.

Pour finir, je vous souhaite à tous une très bonne saison en espérant que l’on revivra des moments de joie
que l’on a vécue l’année dernière et n’oubliez pas que gagner c’est bien mais il ne faut pas oublier cette
valeur importante, le respect de nos adversaires, des arbitres, des dirigeants et du public. Nous pourrons
alors être fiers de nos couleurs.

Frank Mahé

Responsables : Christophe Corbel et Roland Richard

L’équipe Seniors A équipé par M.B.S.

L’équipe du Bureau
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Et ce bateau accoste chaque samedi au stade car
l’équipage a sous sa responsabilité l’entraînement
des 35 débutants du club.

Tous ces petits moussaillons se retrouvent chaque
semaine sur les terrains des Sorinières, encadrés
par Phiphi et Pierrôt.

Mais, cette saison, l’effectif des débutants est
important, et 2 personnes ne peuvent pas prendre
en charge tous les ateliers de l’entraînement.

Pas de problème, chaque samedi, l’équipage est
complété par des joueurs et joueuses seniors, sans
oublier l’heureux papy, Marcel, qui est toujours sur
le pont.

Souhaitons, à tous ces marins bon vent pour cette
nouvelle année qui débute et que le plaisir soit là
pour tout le monde, petits et grands.

À l’heure où nous connaissons des débordements honteux sur les stades, essentiellement en Ligue 1, nous avons cru
bon de rappeler quelques règles de courtoisie que les tous les supporters doivent savoir. Tout d’abord supporter son

équipe c’est très bien… en l’encourageant même et surtout dans la difficulté. Il faut bien entendu respecter
l’adversaire, ainsi que ses supporters et dirigeants et les arbitres qui se dévouent tous les dimanches

pour la cause du football.

À la Garennerie, nous sommes bien sûr, loin des débordements qui peuvent exister sur certains
stades. Nos équipes seniors obtiennent de bons résultats et produisent du jeu agréable à

regarder. Cependant certains comportements inacceptables ont été observés sur le
bord de la touche : contre Saint-Herblain, certes le juge de
touche aurait pu être mis en cause. Est-ce une raison pour
vociférer, entre deux gorgées de bière, au point d’agacer

les autres supporters présents… Est-ce de la faute des
joueurs de Saint-Dolay si l’arbitre de touche signale à la

dernière minute un pénalty, que personne d’autre n’a vu !
Enfin le gardien du Pellerin a mal vécu la 1ère mi-temps de la 

rencontre sur le terrain B, tant il a subi d’insultes pendant 
45 minutes derrière ses buts !

Et voilà comment on peut ternir l’image de marque du club qui semble aujourd’hui sur
la bonne voie pour retrouver un bon niveau sportif. Ne gâchons pas ce plaisir, ne salis-
sons pas notre maillot vert pendant que d’autres le mouillent.

Restons corrects et fair-play… Et la bière, dégustons-la au bar…
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Après avoir connu une longue expérience sportive dans un club de structure comparable, je suis arrivé à L’Élan foot
il y a maintenant cinq ans. Mon regard neuf me faisait m’interroger sur le paradoxe suivant : un gros potentiel 
existait, s’appuyant sur des points forts comme le nombre de bénévoles s’investissant sur et en dehors du terrain,
la qualité remarquable des infrastructures et une ambiance conviviale… Malgré cela, j’étais parallèlement frappé
par de nombreux joueurs qui s’inscrivaient plus dans une démarche de sport-loisir, souvent dépourvus d’esprit de
compétition. La valse des entraîneurs en senior était un autre talon d’Achille qui empêchait de bâtir sur du moyen
terme.

Fort est de constater que les choses ont bien évolué. La poursuite du travail entrepris par certains de longue date,
ainsi que l’arrivée ces dernières saisons de dirigeants, entraîneurs et éducateurs, aussi bien en senior qu’en 
jeunes, ont permis la mise en place d’un travail foncier qui commence à porter ses fruits.

En effet, les résultats sportifs actuels dans les différentes catégories sont encourageants, ce qui s’est concrétisé
par plusieurs montées ces deux dernières saisons. Aucun miracle à cela, mais l’assiduité aux entraînements un peu
hors norme au regard des clubs alentour, le petit plus de rigueur nécessaire pour s’imposer des objectifs 
communs sont deux facteurs explicatifs de cette réussite actuelle. Autre signe au moins aussi important, le 
nombre de licenciés n’a fait qu’augmenter ces dernières saisons, passant de 350 en 2004/2005 à 397 cette saison
en cours.

Constat objectif, la section a le vent en poupe, et le club peut nourrir des ambitions légitimes si le travail entamé
se poursuit. Alors, quelles ambitions viser ? Continuer à faire évoluer les équipes le plus haut possible en 
franchissant de nouveaux paliers. Cela me semble légitime pour donner aux jeunes l’envie de rester au club, voire
être attractif. Mais pour avoir envie de défendre les couleurs, il faut éprouver une certaine fierté et il me semble
que nous avons encore du chemin à parcourir en travaillant sur l’image du club, le fair-play par exemple 
(cf l’article en page 2) tout en entretenant cette ambiance conviviale chère aux adhérents et aux supporters qui
viennent ou reviennent à la Garennerie de plus en plus nombreux encourager leurs équipes.

Bref, il ne faudrait pas s’arrêter en si bon chemin car pour entretenir cette dynamique, la meilleure défense, c’est
l’attaque ! Or pour poursuivre sur cette lancée, force est
de constater que la section ne peut nourrir cette 
ambition légitime du fait d’un problème structurel : le
seul terrain d’entraînement, le stabilisé, voit passer
environ 500 joueurs par semaine dans des conditions
parfois très limites pour mener à bien les séances. Il ne
s’agit pas de demander à la mairie un terrain synthé-
tique pour la saison 2006/2007, mais de sensibiliser
nos élus sur la réalité des conditions d’entraînement,
sans parler du soulagement pour les terrains gazonnés
que cet équipement permettrait les week-end de pluie
(c’est d’actualité !). Ce type de dossier étant long à
mettre en place, il serait vraiment dommage que cette
infrastructure, vers laquelle de nombreuses communes
se tournent actuellement arrive trop tard !

Dynamique oblige…
Hugo

L’Élan des Sorinières,
une dynamique en marche pour quelle ambition ?

Responsable :               Stéphane Gautier

L’équipe Poussin E équipé par Michel Bossard
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13-20-21 Bd Guist’hau - 44000 Nantes
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Concours de Belote
Le samedi 17 Février

Nuit de Football
Le samedi 10 Mars

Tournoi Poussins Benjamins
Le dimanche 15 Avril

Tournoi Débutants
Le samedi 5 Mai

15e Tournoi inter-quartier
Le jeudi 17 Mai

Assemblée Générale
Le vendredi 25 Mai

installe et répare
votre gros électroménager

lavage, froid, cuisson, toutes marques !

un seul numéro : 02 40 31 15 15

S.A.R.L. ELECTRO’CHOC
L’ÉLECTROMÉNAGER DÉCLASSÉ DE GRANDES MARQUES

178 route des Sorinières - 44400 REZÉ
www.electro-choc.net

Tél. 02 40 13 07 51 - Fax 02 40 13 03 99

Ouvert du Lundi au Samedi
de 9 h 00 à 19 h 00

sarl L.F.C. Dépannage
Zone du Taillis - 2 bis rue des Clairières
44840 Les Sorinières

S.A.R.L.  L.F.C. DÉPANNAGE

Fabien pourrais-tu te décrire ?
Je m’appelle Fabien Pasquier, je suis né le 4 février 1991 à
Saint-Sébastien-sur-Loire.
J’ai joué au football pendant sept ans aux Sorinières.

Pourquoi veux-tu devenir arbitre ?
Je veux devenir arbitre officiel pour vaincre ma timidité et
prendre de l’autorité sur le terrain.

Qui ta parlé de l’arbitrage ?
C’est mon père puis Jean-Louis m’a expliqué les avantages et
les inconvenients (gratuité à la Beaujoire, indemnités de
match).

Comment devient-t’on arbitre ?
On devient arbitre en suivant des cours de formation avec des
arbitres officiels.

Comment s’est passé l’examen ? 
J’ai appréhendé pendant le trajet mais une fois sur place au
district tout s’est déroulé parfaitement.

Parles-nous de ton premier match au bignon ?
Mon premier match en 15 ans s’est bien déroulé en première mi-temps car les deux équipes jouaient
bien au ballon, et il y avait peu de contact physique.
En revanche la deuxième période n’a pas durée très longtemps car les pluies diluviennes ont rendues 
le terrain impratiquable, et après concertation avec mes assistants et les dirigeants, j’ai pris la sage 
décision d’interrompre le match pour la sécurité des joueurs, et la conservation du terrain.

Que souhaites-tu pour ton avenir sportif ?
J’espère arbitré des matchs pendant quelques années car tout d’abord l’arbitrage me plait et d’autre part
je veux montrer l’exemple et faire comprendre à toutes les personnes qui critiquent les arbitres que 
l’erreur est humaine et fait partie du jeu et que sans nous, le football n’aurait pas lieu.

Fabien, un jeune arbitre


